

Liebe Radsportfreunde,
der Radsportbezirk Schwaben im Bayerischen Radsportverband hat am 24. Januar 2020 auf seinem Bezirkstag in Günzach einen neuen Bezirksausschuss gewählt. Er besteht aus drei Frauen und acht Männern. Ein Elferrat sozusagen, der in den nächsten drei Jahren die Geschicke des Bezirks bestimmen soll. Hoffen wir, dass dies gelingt.



Der komplette Bezirksausschuss nach der Wahl am 24. Januar 2020. Von links: Edi Nebel (Vorsitzender), Christian Brenner (Jugendleiter), Gerhard Ertl (Beauftragter für Schulsport), Klaus Görig (Fachwart Rennsport Straße), Reinhold Reiter (Schatzmeister und Fachwart Breitensport), Susanne Schiele (Fachwart Kunstradsport), Swen van Thiel (Fachwart Mountainbike), Ingrid Kreuzer (stellvertretende Vorsitzende und Fachwart Einrad), Harry Siedler (Fachwart Öffentlichkeitsarbeit), Christine Schmidt (Schriftführerin) und Mario Kaden (Fachwart Bahnradsport).